

大勢の人の前で笠松町をPRするかさまる兄妹

◯ 初めまして! かさまる兄妹です

ゆるキャラ®まつり in 彦根

かさまるくんとかさまるちゃんが10月23日、24日の2日間、滋賀県彦根市で開催された「ゆるキャラ®まつりin彦根」に初参加しました。

これまで笠松町近辺で遊ぶことが多かったかさまる兄妹。「ゆるキャラ®まつりin彦根」では、全国各地の子どもたちや170体のゆるキャラ®と出会い、一緒に楽しい時間を過ごし多くの友だちを作りました。

ゆるキャラ®の人気を決める「ゆるキャラ®グランプリ」で、かさまるくんは44位、かさまるちゃんは50位になりました。

その後、ファンレターが届き、大喜びのかさまる 兄妹でした。

でかりまちの出来事

☑ 「芸術の秋」 力作がずらり

笠松町美術展

第40回笠松町美術展が10月30日から11月1日 まで、中央公民館・町民体育館で開催されました。

30日には、オープニングセレモニーが行われ、待ちかねた皆さんが会場に詰めかけました。

日本画、水墨画、洋画、書、版画、彫塑・工芸、写真、デザインの部門に292人からの403点の作品が展示されました。3日間で町内外から1400人程の参観者が来場し、力作に感心しながら見入っていました。

また、企画運営委員の皆さんによるチャリティ



陶芸を鑑賞する観覧者たち

小品展が同時に開催され、その収益金は町社会 福祉協議会へ寄附されました。



手づくりのおはぎを届ける奉仕団員

☑ ひとり暮らしの方を訪問

町赤十字奉仕団

笠松町赤十字奉仕団が11月6日、70歳以上のひとり暮らしのおとしより315人を訪ね「健康に注意しながら、毎日を過ごしてください」と励ましのことばをかけ、団員手作りのおはぎを届けました。

おとしよりたちは、心のこもった訪問に感謝され、団員との会話に和やかな楽しいひとときを過ごしました。